

Pressestelle, Freitag, 15. Juli 2011

"JUZ unterwegs" - das rote JUZ-Mobil ist wieder in Mühlheim unterwegs

Vom 18.07. – 22.07.2011 tourt der rote Juz-Bus der städtischen Jugendpflege wieder vollgepackt mit Spielgeräten unterschiedlicher Art und anderem Zubehör durch Mühlheim, wie Susanne Northmann von der städtischen Jugendpflege mitteilt.

Jeweils vier Stunden täglich, von montags bis freitags, können die Kinder und Jugendlichen abwechselnd in den Stadtteilen Mühlheim, Dietesheim, Markwald und Lämmerspiel den JUZ-Bus und die Jugendpfleger antreffen.

Es können wieder viele tolle Spiele ausprobiert werden, die Spaß machen: Ball-, Wurf-, sowie Laufspiele und wenn mal eine Pause nötig ist, werden auch Karten-, Knobel- und Denkspiele angeboten.

Der Bus ist zu folgenden Zeiten an nachstehenden Stationen anzutreffen:

Montag, den 18.07. von 13:00 Uhr bis 17:00 Uhr in:

Mühlheim im Bürgerpark

Dienstag, den 19.07. von 13:00 Uhr bis 17:00 Uhr in:

Dietesheim am Fußballplatz am Main

Mittwoch, den 20.07. von 12:00 Uhr bis 16:00 Uhr in:

Mühlheim Spielplatz am Ludwigplatz

Donnerstag, den 21.07. von 13:00 Uhr bis 17:00 Uhr im:

Markwald, Gemeindefhof Bonhoeffer-Gemeinde (in Kooperation mit der Bonhoeffer Gemeinde)

Freitag, den 22.07. von 13:00 Uhr bis 17:00 Uhr in:

Lämmerspiel an der Skater-Anlage/Pipe mit Grillen zum Abschluss

Das Freizeitangebot richtet sich an Kinder und Jugendliche im Alter von 6 – 14 Jahren. Selbstverständlich können auch jüngere oder ältere Kinder und Jugendliche teilnehmen. Wer Lust hat, schaut einfach vorbei.